

## **NOTA DE PRENSA**

## LA SALLE SIEMPRE PRESENTE POR EL FUTURO DE LORETO

Iquitos, 13 de enero de 2025.- El Distrito Lasallista Bolivia-Perú del Instituto de Los Hermanos de las Escuelas Cristianas (los Hermanos De La Salle) informa que, aun habiendo reconsiderado la decisión que anunciáramos el pasado 30 de diciembre de no renovar el convenio para la gestión y dirección de la Escuela de Educación Superior Pedagógica Pública "Loreto", atendiendo a una solicitud que nos expidiese el Gobierno Regional de Loreto en respuesta a nuestra comunicación, dicha institución nos ha notificado el pasado viernes 10 de enero que no proseguirá con la renovación del convenio ni plantean uno nuevo.

Debido a esta decisión del Gobierno Regional, nos vemos obligados a retomar de manera inmediata el proceso de cierre de dicho convenio -vigente desde el 2001- y concluir así nuestra gestión en la EESPP tras veinticuatro años dedicados a este hermoso trabajo por la educación en la región.

Confiamos en que la fe, la fraternidad y el servicio que fuesen guía en estas dos décadas de servicio en la obra continúen marcando el camino para quienes, designados por el Gobierno Regional, sigan llevándola adelante en los años venideros.

Si bien este convenio termina, los Hermanos De La Salle reiteramos en nuestra promesa de permanecer en Iquitos, reafirmando nuestro compromiso con la educación en la región. En proyectos de educación no formal y otras acciones junto con el Vicariato Apostólico de Iquitos, y dedicados a la labor pastoral de la mano de la Iglesia, seguiremos entregados a nuestra vocación de trabajo por el desarrollo de la niñez, la juventud y la fe allí donde se necesite, siguiendo el ejemplo de nuestro Santo Fundador, San Juan Bautista De La Salle, que nos inspira hoy a trabajar con más de un millón de estudiantes en más de 80 países.

## CON EL RUEGO DE SU DIFUSIÓN

CONTACTO: CARLOS EDUARDO ZÚÑIGA +51994100142 czuniga@ebizlatin.com

## Sobre el Instituto de Los Hermanos de las Escuelas Cristianas (los Hermanos De La Salle)

El Instituto de Los Hermanos de Las Escuelas Cristianas es una gran familia formada por 2,883 Hermanos que, junto con los 100,000 educadores y numerosos colaboradores seglares alrededor del mundo, atienden a más de 1 millón de alumnos entre niños, jóvenes y adultos en 1,100 obras educativas repartidas en mas de 80 países.

Aproximadamente la mitad de estudiantes lasallistas están en riesgo de exclusión socio-educativa en los países y/o contextos más frágiles de nuestro planeta. El espíritu de la Misión, de hecho, implica ofrecer una oportunidad educativa a quienes de otro modo no tendrían acceso a la educación, y fomentar la inclusión de los grupos sociales más marginados –mujeres, niñas y estudiantes con necesidades especiales- en todo el mundo.



